



**SAMBUTAN WAKIL BUPATI SUKABUMI
PADA KEGIATAN
PELANTIKAN PENGURUS HARIAN DPC PAMMI
KABUPATEN SUKABUMI MASA BAKTI 2020 - 2024**

HARI/TGL : SENIN, 27 JULI 2020
WAKTU : 13.00 WIB S/D SELESAI
TEMPAT : GD. PRINANDA PALABUHANRATU

***BISMILLAHIRROHMAANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT SIANG
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA
SAMPURASUN...!!***

YANG TERHORMAT:

- **KETUA DPD PERSATUAN ARTIS MUSIK MELAYU (PAMMI) JAWA BARAT;**

YANG SAYA HORMATI:

- KETUA DPC PAMMI KABUPATEN SUKABUMI DAN PARA PENGURUS;
- HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA KESEMPATAN INI KITA SEMUA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT DALAM RANGKA MENGHADIRI KEGIATAN **“PELANTIKAN PENGURUS HARIAN DPC PAMMI KABUTAPEN SUKABUMI MASA BAKTI 2020 - 2024”**.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA BAGINDA RASUL MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA BESERTA PARA SAHABAT, DAN SEGENAP PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT ATAS DILANTIKNYA PENGURUS DPC PAMMI KABUPATEN SUKABUMI MASA BHAKTI 2020-2024. SEMOGA KEPENGURUSAN BARU INI DAPAT MENGEMBAN AMANAH MENGELOLA PAMMI DEMI KESEJAHTERAAN PARA PEGIAT MUSIK MELAYU DANGDUT DI KABUPATEN SUKABUMI DAN DINAMIKA MUSIK MELAYU DANGDUT AKAN SEMAKIN MENGGELIAT.

DI TENGAH KONDISI PANDEMI COVID-19 YANG BELUM BERAKHIR YANG MELUMPUHKAN SELURUH SENDI KEHIDUPAN UMAT MANUSIA, SAYA BERHARAP PARA MUSISI DANGDUT MELAYU DI KABUPATEN SUKABUMI TERUS BERKARYA, DENGAN KARYA YANG BISA DIBANGGAKAN DAN DIPERTANGGUNGJAWABKAN DENGAN TETAP MEMPERHATIKAN PROTOKOL KESEHATAN.

***PENGURUS DPC PAMMI DAN HADIRIN YANG
SAYA BANGGAKAN,***

MUSIK DANGDUT MELAYU MERUPAKAN PENGEJAWANTAHAN DARI KEBUDAYAAN YANG BERPERAN PENTING DALAM PEMBENTUKAN KARAKTER DAN MENTAL GENERASI MUDA.

KEHADIRAN PAMMI KABUPATEN SUKABUMI DIHARAPKAN MAMPU MEMBERIKAN KONTRIBUSI POSITIF BAGI DAERAH. KHUSUSNYA DALAM PENGEMBANGAN MINAT DAN BAKAT PADA BIDANG MUSIK. TERLEBIH, MUSIK MELAYU YANG KINI BERKEMBANG MENJADI DANGDUT MAUPUN MUSIK-MUSIK YANG MENGAJAR PADA BUDAYA ASLI INDONESIA MERUPAKAN SALAH SATU ASET BUDAYA BANGSA YANG HARUS DIKEMBANGKAN DAN DILESTARIKAN.

UNTUK ITU, PEMERINTAH DAERAH AKAN TERUS MENDORONG PERKEMBANGAN MUSIK DANGDUT MELAYU DI KABUPATEN SUKABUMI MELALUI PENYELENGGARAAN BEBERAPA EVENT

YANG MELIBATKAN MUSISI DANGDUT MELAYU. DI SAMPING ITU, SAYA MENGAJAK KEPADA PENGURUS PAMMI UNTUK MENGGAIRAHKAN RUANG PUBLIK DENGAN BERBAGAI AKTIVITAS POSITIF DENGAN MELIBATKAN GENERASI MILENIAL.

PAMMI HARUS MENJADI PIONIR DALAM MENCIPTAKAN AKTIVITAS MUSIK YANG MENJUNJUNG TINGGI MORAL DAN ETIKA. SESUAI DENGAN *TAGLINE* PAMMI '**BERMUSIK DAN MENGHIBUR DENGAN AKHLAK MULIA**'.

SELAIN FOKUS PADA SENI MUSIK, SAYA JUGA BERHARAP PAMMI BERKONTRIBUSI PADA AKTIVITAS SOSIAL YANG BISA BERMANFAAT UNTUK MASYARAKAT KABUPATEN SUKABUMI. SALAH SATUNYA MENJADI AGEN SOSIALISASI DALAM UPAYA PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN WABAH COVID-19 DI KABUPATEN SUKABUMI.

***PENGURUS DPC PAMMI DAN HADIRIN YANG
SAYA BANGGAKAN,***

DEMIKIAN SAMBUTAN DAN ARAHAN YANG
DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SWT
SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN
BIMBINGAN-NYA KEPADA KITA SEMUA.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITTAUFIQ WALHIDAA YAH.
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.***

WAKIL BUPATI SUKABUMI,

TTD

Drs. H. ADJO SARDJONO, M.M